

Newsletter August 2016

Sportfest
Unterricht und Praktikanten
Neuanschaffungen
Eliya Verein Geburtstag
Vereinsaktionen
Helfer für Eliya Verein
Termine

T



Eliya Kinderheim e.V.
Marie-Juchacz-Str. 8
67663 Kaiserslautern

www.eliya-kinderheim-srilanka.com
info@eliya-kinderheim-srilanka.com

Ihre Ansprechpartnerin:
1. Geschäftsführerin
Angelika Riedlinger
Mobil: 0094-(0)775744537
2. Geschäftsführerin
Uschi Weber
Telefon: 06371-13244

Beim Sportfest in Matara, das am 05.07.2016 statt fand, haben zwei unserer Eliya Jugendlichen sehr gute Leistungen erzielt! Sewwandi hat im Diskuswerfen, im Kugelstoßen und im 100 Meter Sprint die ersten Plätze abgesahnt! Akila wurde beim Weitsprung, beim 100 Meter- und 200 Meter Sprint jeweils Zweiter!



Erfolgreich beim Sport: Sewwandi und Akila

Leider bleiben trotz Nachhilfelehrern und sich bemügender Heimmütter/Heimväter, sowie der stets sehr aktiven Praktikanten/innen die schulischen Leistungen der meisten Eliya Kinder auf der Strecke. Mehr Freude und Erfolg haben die Kinder bei der wöchentlich angebotenen Handarbeitsstunde, der Musikstunde, der Tanzstunde, sowie den Workshops mit den Praktikanten/innen, wie zum Beispiel das Hygienetraining.



Hygieneworkshop mit Praktikanten/innen



Musik und Spaß mit Praktikanten/innen

„Wo Liebe vorhanden ist, wird Unmögliches möglich.“



Praktikantin Silvia aus der Schweiz mit Eliya Kindern

Unsere ehemalige Freiwillige Silvia Helfenstein, aus der Schweiz, die im vergangenen Jahr im Eliya Kinderheim ein Praktikum für Ihr Sozialstudium in soziokultureller Animation gemacht hat, hat uns im Juli 2016 wieder besucht! Darüber haben sich alle der Eliya Familie sehr gefreut! Nun ist sie wieder in Sri Lanka, um ihre Abschluss-Forschungsarbeit für den Bachelor in Friedensförderung zu machen.



Baumfällarbeiten auf dem Eliya Gelände

Auf dem Gelände vom Eliya Kinderheim mussten vier abgestorbene Laubbäume aus Sicherheitsgründen gefällt werden. Aus dem alten und harten Holz, das noch gut erhalten ist, werden beim Schreiner stabile Stühle für das Eliya Kinderheim angefertigt, die dringend benötigt werden. Denn die Plastikstühle die mittlerweile fünf Jahre alt sind, sind zum Teil schon sehr kaputt. Das Sozial- und Jugendamt hat junge Bäume und Büsche zur Aufforstung in Eliya geschenkt! Vielen Dank! Wer für die Anfertigung der neuen Stühle gerne Geld spenden möchte, kann dies bitte tun!

Auch wird zum Ende des Jahres ein neues Tuck-Tuck für Besorgungsfahrten, Einkäufe, usw., angeschafft. Dafür werden bitte auch noch Spenden benötigt. Vielen Dank im Voraus!

Vielen Dank an das Ibis Guesthouse Team, wo am 01.08.2016, zum Ferienbeginn, ein leckeres Picknick für die Eliya Familie stattgefunden hat! Natürlich wieder verbunden mit viel Spaß und Spiel am Strand, sowie Planschen im Meer!

Des Weiteren ist in den Ferien ein Dreitagesausflug mit der großen Familie vom Eliya Kinderheim geplant, worauf sich die Kinder und Heimeleiter schon sehr freuen!



Picknick am Ibis Strand

Nichts ist beständiger als der Wandel. Die Blindenschule in Tangalle möchte keine weiteren Praktikanten/innen, dafür das Polommaruwa Primary College, wohin nun Angelika Freiwillige vermittelt. Die Schule unterrichtet mit 60 Lehrerinnen und Lehrern 1500 Schülerinnen und Schüler.

„Wo Liebe vorhanden ist, wird Unmögliches möglich.“

Am 22.05.2016 wurde der Eliya Kinderheim e. V. acht Jahre alt! So wünschen wir dem Verein weiterhin alles Gute und viel Erfolg mit Gottes Hilfe!

Der Eliya Kinderheim Verein bedankt sich sehr herzlich bei seinem „alten“ langjährigen ersten Vorsitzenden, Wilhelm Kehl, der aus familiären Gründen seinen Sitz abgegeben hat. Auch für die zweite Vorsitzende, Siegrid Riedlinger, wurde bei der Vereinssitzung im Mai 2016 eine neue Nachfolgerin gewählt. So begrüßen wir sehr herzlich zwei neue Vorstandsmitglieder die schon seit einigen Jahren den Verein aktiv unterstützen. Regina Herrmann, die erste Vorsitzende und Stefanie Kohlmeyer, die zweite Vorsitzende. Angelika Riedlinger ist weiterhin erste Geschäftsführerin, Ursula Weber zweite Geschäftsführerin, Lena Trouvain Kassenwärtin und Siegrid Riedlinger bleibt weiterhin Schriftführerin.



Neue erste Vorsitzende: Regina Herrmann



Neue zweite Vorsitzende: Stefanie Kohlmeyer

Herzlichen Dank allen Beteiligten des Benefizkonzert in Hermesberg am 11.06.2016, bei dem eine sehr schöne Summe an Spenden eingegangen ist!

Vielen Dank den freiwilligen Helfern des Eliya Verkaufsstands beim Kinderfest in der Fuchsdelle und beim Sommerfest im Globus Supermarkt in Kaiserslautern.

Vielen Dank auch all denen, die immer fleißig Werbung für das Eliya Projekt machen und Mitglieder oder Paten werben. Alles wird teurer, auch in Sri Lanka, so dass jeder Euro für unsere Kinder sehr hilfreich ist! Deshalb die Bitte an alle Mitglieder: werbt neue Mitglieder! An alle Paten: werbt weitere Paten! Und an alle Spender: werbt mehr Spender!

Des weiteren kann auch ohne Geld sehr gut geholfen werden. Der Verein freut sich sehr über neue ehrenamtliche Helfer, die bei den verschiedenen Aktionen tatkräftig wirken! Bitte per Mail oder Anruf melden!

Herzlichen Dank für Ihre Unterstützung!

Beste Grüße von Angelika mit der Eliya Familie!

Termine und Aktionen des Eliya Kinderheim Vereins:

Eliya Minigolf

beim Kinderfest im Supermarkt Globus in Kaiserslautern
26. und 27.08.2016
jeweils ab 10.00 Uhr

Eliya Minigolf

beim "Kinderaltstadtfest Kaiserslautern"
in der Steinstrasse
24.09.2016
Ab 11 Uhr

„Wo Liebe vorhanden ist, wird Unmögliches möglich.“

**Irischer Tanznachmittag "Music meets Dance 4"
mit Fealla-Dha und Reelwood**

zu Gunsten Eliya Kinderheim
in St. Hedwig auf dem Bännjerück in Kaiserslautern
05.11.2016
15.00 Uhr

Eliya Verkaufsstand

beim Weihnachtsmarkt in Zoar
Entersweilerst. 2 in Kaiserslautern
26.11.2016

Eliya Verkaufsstand

beim weihnachtlichen Kulturmarkt
in der Fruchthalle Kaiserslautern
05. - 18.12.2016
täglich von 12.00 bis 19.00 Uhr

Eliya Vereinssitzung

bei Siegrid Riedlinger
Albert-Schweitzer-Str. 41 in Kaiserslautern
Ende des Jahres, Termin wird rechtzeitig bekannt gegeben
17.00 Uhr
Auch Nicht-Mitglieder sind herzlich willkommen!

Hier die Nummer unseres Spendenkontos:

Eliya Kinderheim e.V.

Kreditinstitut: Kreissparkasse Kaiserslautern
BIC: MALADE51KLK
IBAN: DE89 5405 0220 0000 5169 89

Spenden auf [betterplace.org](https://www.betterplace.org) unter folgendem Link möglich:

<https://www.betterplace.org/de/projects/12349-sichern-sie-heimkindern-ihre-zukunft>
oder durch den Sharing Link von betterplace: www.betterplace.org/p12349

Eliya Kinderheim e.V.

Angelika Riedlinger
August 2016